



## ごあいさつ

関東テニス協会

会長 寺澤 辰磨

第58回関東実業団対抗テニストーナメント（ビジネスパル・テニス関東大会）が、群馬県ALSOKぐんまテニスコートで開催することとなりました。この大会が58回と長きに亘り開催できることはまことに喜ばしいことでございます。

東京オリンピックの準備も着々と進んでおり、皆様も胸をワクワクさせておられる事と思っております。またご存知のように錦織圭選手が長期間の怪我から復帰し、又大坂なおみ選手が好調を続け世界の主要大会で大活躍して、日本のテニス界を盛り上げております。こういう状況の中で関東一都七県から選ばれた実業団の男子20チーム、女子12チームが出場する団体対抗トーナメントであります。この大会の成績により、上位男子6チーム、女子5チームは8月に愛媛県で行われるビジネスパル・テニス全国大会への出場権が与えられる重要な大会であります。

出場されます各実業団チームの皆さんは、少しずつ景気が回復している経済状況の中に於いて会社業務に携わる一方、テニスに情熱を打ち込んで練習され各都県大会を勝ち抜かれた方々であり深く敬意を表します。

団体戦は個人戦では見られないような盛り上がりがあります。チームの一体感は選手のみならず全ての人に感動を与えてくれます。参加者の皆さまも日頃の練習の成果を遺憾なく発揮し最高のパフォーマンスができる事を願うとともに、試合を通じて友情の輪が深まりますことを祈念しております。

テニスは生涯を通じてプレイできるスポーツです。皆様も健康のため、また友好のために続けていただき後輩の育成にも尽くしていただくようお願いしております。

最後になりましたが、本大会を開催するにあたりご後援いただきました群馬県、群馬県スポーツ協会、株式会社上毛新聞社様、またご協賛いただきましたブリヂストンスポーツ株式会社様、及び各協力会社様に感謝いたしますとともに、大会運営にご協力いただきました群馬県テニス協会、及び関係各位に厚く御礼申し上げまして私の挨拶といたします。